

2008年
第5号

岩田学園寮だより



桜の葉も散り始め、すっかり秋めいてきました

近況報告

どうも、ご無沙汰しています。まことに勝手ながら、9月号は休刊させていただきました。申し訳ございません。さて、学園祭では寮生たちも5年生を中心に企画・運営にそれぞれがよく努力し、頑張りました。通学生と違うのは、どんなに疲れていようと、必ず「学習面も生活面もきちんとこなす」という条件が加わることで、これは卒業生を含めて寮生の宿命であり、できてこそ岩田の寮生だとも言えます。

今年は国体開催県にあたり、本校の学園祭も体育大会と文化祭が時期をずらしての開催となりました。両行事とともに、通常の寮の生活を営みつつも寮生がよく努力し活躍したことは、後に続く後輩たちにとっても手本となることです。また、ご存知のように結果としての学園祭は、例年に勝るとも劣らない素晴らしいものでした。保護者におかれましては変わらぬご支援とご参加を賜りましたことを、あらためて

感謝申し上げます。ありがとうございました。高校3年生は、大学受験の真っ只中です。彼ら後輩たちも、お互いに気を使いつつの2学期ですが、これからは勉強一色となり、大学受験のほうも定期考査もいい結果が出ることを祈念したいと思っています。

職員紹介

おなまえ ①=専門教科 ②=授業担当学年 ③=趣味・特技 ④=指導方針・みなさんに伝えたい

立川 英季(たつかわ ひでき)先生

- ① 国語
- ② 中2・高3
- ③ スポーツ・演劇
- ④ 私は高1で親元を離れ、12年間1人暮らしをしました。「自分の生活をプロデュースできる」能力は、君の仕事や人間関係に決定的な役割を果たします。早く「大丈夫な自分」になって下さい(私は一度崩れましたけど…)

小川 隆弘(おがわ たかひろ)先生

- ① 化学
- ② 高3, 中3
- ③ 散策
- ④ 初めての兼任寮監ですが、親元を離れて寂しいであろう諸君がピシッと生活&勉強できるよう、叱咤激励します。よろしくをお願いします。

中間考査結果 (1学期末との順位比較)

記号の見方<数字は人数>
・↑ 上がった ・↓ 下がった ・- 同位
・() その中で、10番以上の移動

- ◎ 中1 ↑1(0) : ↓7(4)
- ◎ 中2 ↑6(4) : ↓6(4) : -1 : <転入・病欠2>
- ◎ 中3 ↑5(1) : ↓6(5)
- ◎ 高1 ↑2(0) : ↓7(5)
- ◎ 高2 ↑2(2) : ↓4(4)

寮生の全教科の学年順位だけを単純に比較した

寮生、のきなみに良くはありません。高2は、学園祭明けにしてはがんばっている。高1は学園祭の影響がもろか? その他の学年は学習時間の使い方を改善しよう。また、入寮直後なのに上がった人がいて、退寮して順位が下がった人がいるというのも事実。

☆ 新入寮生紹介 ☆

なまえ・クラス ①=出身地 ②=部活・趣味 ③=目標

平井 里奈(ひらいりな)さん 4年2組

- ① 佐伯市
- ② 剣道部・琴の演奏
- ③ 寮での、時間に厳しく規則正しい生活の中で、学習はもちろん部活動や趣味なども欠かさず、充実した寮生活をおくりたいと思います。

松井 綾乃(まつい あやの)さん 3年1組

- ① 別府市
- ② サッカー部 (...部員ぼしゅう中♪)
- ③ 成績 up↑
たのしく、先輩と仲よく。もっと女子の寮生が増えてほしい! 将来についてはまだ決められない。

松井 夢乃(まつい ゆめの)さん 3年3組

- ① 別府市
- ② バレー部・読書
- ③ 将来は医者になりたいので、勉強を頑張って上位に上がりたいと思っている。

宮原 響子(みやはら きょうこ)さん 3年3組

- ① 宇佐市
- ② 家庭部
- ③ 規則正しい生活をし、自分のことは自分でできるようになるため、自分自身をコントロールできるよう努力したい。

丸田 裕也(まるた ゆうや)くん 2年2組

- ① 大分市内
- ② サッカー部
- ③ とにかく、メリハリをつけてすごしたいとおもいます。

※ 重要な! お知らせ ~ 帰省日の変更のお願い ~

A P Uコース新設に伴い、本校の入試形態が変更され、いままさに過渡期にありますため、寮生の生活にも影響が出ています。まことに申し訳ないことですが、行事予定表の帰省日が変わりますので、お詫びし訂正します。

12月は、6日(土)が「帰省可」、22日(月)が「帰省」となりましたが、「推薦入試・適性検査」のため寮を閉鎖し、13日(土)~15(月)を「帰省」として加えることにしました。また、12月22日(月)は、各学年で26~27日にかけての「補習」などが予定されているようですので「帰省可」と改めます。なお、6日(土)に関しましてはそのままです。したがって、12月は3回の、毎週の帰省日となります。

ご迷惑をおかけし、まことにすみません。

近年、流行の時期が遅くなる傾向があるインフルエンザの予防接種ですが、例年同様、寮生は全員受けてもらいます。校医が寮で行いますが、自宅などで受けていただいてもかまいませんので、誤解なきよう(「必ず学校で」ではありません)お願いします。

@トピックス!

2学期より、女子寮に新たなメンバーが加わり、総勢が8名となりました。4月当初からみれば倍増ですが、まだまだ、空室だらけの状態です。HPでもご案内のように、このたび全館を学校が借り上げる契約に改めましたので、高かった女子寮の寮費を安くできるようになったので、入寮者が増えるといいのですが…。



学習指導の高崎先生と8名のレディーたち

中学1年生は今年、NHKのラジオ講座「基礎英語」を聞くことになっていることを知り、すこし遅くなりましたが、2学期より毎日、中1のミーティングルームで学習開始前にCDを聞かせています。みんな元気な声で復唱していて、とても楽しそうです。ぜひとも、将来はバイリンガルな青年に育ってほしいと思います。



なお、女子寮のほうも同様に聞かせていますが、1年生は一人なのが、残念です。

* 次回は11月23日に発行の予定です。
「寮関係職員の紹介5」「あしなが募金・修学旅行」を特集します。